

Fondo de Fomento Cinematográfico y Audiovisual

DESARROLLO

PROYECTO DE LARGOMETRAJE DOCUMENTAL

Luis Zorraquín, director y guionista de cine argentino nacido en los años 80 en Buenos Aires, comenzó su carrera como asistente de dirección y guionista. Ha producido tres largometrajes notables. Su ópera prima, "Guaraní" (2016), una coproducción entre Argentina y Paraguay, ganó el premio Visión Europea en Ventana Sur y se estreno en el Black Nights Film Festival en Estonia. Su segundo filme, "Vinchuca", coproducción argentina y brasileña, se destacó en el Torino Film Lab y su guión compitió en los festivales de La Habana y Guadalajara. Además, participó en el WIP de Tallin y La Habana en el 2022. Actualmente, se encuentra en la fase de postproducción de "Vinchuca" mientras desarrolla otro largometraje de ficción.

Luis Zorraquín
JURADO

